

Crece número de trabajadores por cuenta propia en Cuba



La Habana, 27 oct (RHC) El trabajo por cuenta propia continúa ganando espacios en Cuba, tal como lo refleja el aumento del total de ocupados en esta modalidad no estatal de gestión en 55 mil 560 personas desde septiembre del pasado año.

Datos del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) indican que al cierre del mencionado mes se contabilizaron en la isla 522 mil 855 trabajadores por cuenta propia. Un año después suman 579 mil 415.

Las cifras de la entidad muestran una tendencia al incremento desde octubre de 2010, fecha en que se amplió y flexibilizó la opción de trabajo no estatal con nuevas resoluciones. Igualmente confirman su validez como fuente de empleo y de producción de bienes y servicios para la población.

Del total de personas autorizadas a ejercer el trabajo por cuenta propia registrado hasta septiembre último, los jóvenes representan el 32 por ciento y las mujeres el 33.

El 15 por ciento combina este ejercicio con trabajos en el sector estatal, mientras que los jubilados representan el 11 por ciento. Al régimen especial de Seguridad Social están acogidas 402 mil 805 personas.

Las actividades más representativas dentro de esta modalidad de empleo son la elaboración y venta de

alimentos (con 61 mil 301 personas) y el transporte de carga y pasajeros (57 mil 911).

Según el MTSS, 39 mil 442 personas poseen licencia para el arrendamiento de viviendas, habitaciones y espacios, mientras que 24 mil 736 la tienen para fungir como agentes de telecomunicaciones.

En agosto último, el Consejo de Ministros de Cuba aprobó varias medidas, como parte un proceso sistemático de revisión encaminado a corregir deficiencias, para que ninguna acción quedase al margen de la legalidad.

Sin embargo, las autoridades de la isla insistieron en que las disposiciones no constituyen un retroceso en el desarrollo de la actividad no estatal, sino una mejora de cara a la organización de la misma.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145609-crece-numero-de-trabajadores-por-cuenta-propia-en-cuba>



Radio Habana Cuba